

Grillfest der Edelweißschützen

Dingolfing. Am 28. Juni fand das alljährliche Grillfest der Schützengesellschaft „Edelweiß“ Dingolfing e. V. statt, zu dem die diesjährige Prominentenschützenkönigin Petra Fante und Schützenkönig Jürgen Jahns in den Garten von Jahns nach Landau eingeladen hatten.

Nachdem man am Vortag bereits gemeinsam den großen Vereinspavillon sowie ein kleineres Zelt aufgebaut hatte, versammelten sich am Freitagabend zahlreiche Vereinsmitglieder bei perfektem Sommerwetter im Garten von Jürgen Jahns. Ein großes Trampolin, zwei Fußballtore und eine Feuerschale waren bereits aufgebaut und so war bestens für Unterhaltung bei Groß und Klein gesorgt. Nach einer kurzen Begrüßung wurde das Buffett eröffnet und es gab viele Leckereien vom Grill und köstliche Salate, die von den Mitgliedern zubereitet wurden.

Nach dem Essen bedankte sich Schützenmeisterin Anita Nicklas bei den Gastgebern und seinen Unterstützern für die tolle Gestaltung und überreichte Frau Fante und Herrn Jahns ein kleines Präsent. Anschließend gratulierte sie Rainer Mücke mit einem gravierten Krug zu 40 Jahre Vereinszugehörigkeit.

Anschließend ging man zum gemütlichen Teil über und die Mitglieder ließen es sich bei Kaffee und Kuchen gut gehen. Später am Abend konnte die Besucher noch das Feuerwerk des Landauer Volksfestes bewundern, das vom Garten aus sichtbar war. Bei angeregten Gesprächen klang der gesellige Abend zu später Stunde an der Feuerschale aus.



Als Dank für die Einladung erhielten die Gastgeber kleine Präsent



Rainer Mücke wurde für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt